



Jajaran Pembinaan Lapsustik Purwokerto Adakan Pelatihan Baris Berbaris

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.GARDAMEDIA.ID

May 19, 2023 - 20:01



Purwokerto - Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng menunjukkan semangat kebangsaan dan komitmen mereka untuk memperbaiki diri dengan berpartisipasi mengikuti kegiatan pembinaan kepribadian, yaitu berupa pelatihan baris berbaris, Jumat (19/05).

Dalam upaya untuk mengubah pandangan negatif dan memberikan kesempatan kepada warga binaan untuk melakukan perubahan, jajaran pembinaan Lapas Narkotika Purwokerto menyelenggarakan pelatihan baris berbaris. Dalam pelatihan ini, sebanyak 30 warga binaan yang terdiri dari berbagai kelompok usia dan latar belakang, diberikan kesempatan untuk belajar tentang kedisiplinan, tanggung jawab dan keterampilan kepemimpinan.

Para instruktur yang terdiri dari Staff Sub Seksi Registrasi dan Bimkemas memberikan bimbingan kepada warga binaan dalam hal gerakan baris-berbaris

yang benar dan sesuai aturan. Selain itu, instruktur juga memberikan pengetahuan tentang nilai-nilai kebangsaan, rasa cinta tanah air serta pentingnya mematuhi dan menghormati hukum.

Pelatihan ini diadakan dengan tujuan untuk membangun kedisiplinan, mengembangkan kerjasama tim, dan menginspirasi warga binaan lain untuk menjalani hidup yang lebih positif.

Kasubsi Registrasi dan Bimkemas, Nurul Rokhimah yang merupakan penanggung jawab kegiatan ini mengungkapkan rasa bangganya atas semangat dan partisipasi dari warga binaan dalam mengikuti pelatihan baris-berbaris.

"Pelatihan baris berbaris ini merupakan bagian dari program pembinaan kami yang bertujuan untuk memberikan bekal hidup kepada warga binaan khususnya dalam hal kesadaran berbangsa dan bernegara. Kami berharap, dengan kedisiplinan dan semangat kebangsaan yang mereka kembangkan melalui pelatihan ini, mereka dapat membentuk masa depan yang lebih baik", ujarnya

Semangat dan dedikasi yang ditunjukkan oleh para peserta pelatihan menggugah rasa salut dan harapan akan masa depan yang lebih baik lagi bagi mereka. (AKN)